



“2023, Año de la Concienciación sobre las personas con Trastorno del Espectro Autista”  
**COMUNICADO 1474**

## **CONGRESO DEL ESTADO TOMA PROTESTA A INTEGRANTES DEL VII PARLAMENTO DE LAS JUVENTUDES**

- **“Es un mecanismo para impulsar y visibilizar sus causas, desarrollar el diálogo, generar acuerdos y promover los derechos de las juventudes”:  
diputada Michel Sánchez**

Mexicali, B.C., martes 3 de octubre de 2023.- En el marco de la conmemoración del movimiento estudiantil del 2 de octubre de 1968, el Congreso del Estado a través del Comité Organizador del VII Parlamento de las Juventudes, llevó a cabo la toma de protesta de quienes integrarán esta nueva edición, en el Salón de Sesiones “Benito Juárez García” del Poder Legislativo, con el objetivo de que más jóvenes se involucren y participen en la política del estado.

El evento fue encabezado por la diputada Liliana Michel Sánchez Allende, presidenta de la Comisión de Igualdad de Género y Juventudes, quien les expresó que si bien existen debates y diferencias en la forma de pensar, debe prevalecer siempre el respeto a los derechos humanos, “es importante que sepan que este mecanismo del Parlamento de las Juventudes sigue siendo un espacio donde pueden buscar coincidencias con todas y todos los diputados de esta XXIV Legislatura o cualquier institución”.

“En esta séptima edición serán acompañados con capacitaciones y talleres por parte de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, del Instituto Estatal Electoral, del Poder Legislativo, entre otros, para que logren concretar los proyectos y construir iniciativas, este espacio es para que impulsen y puedan visibilizar sus causas, desarrollar el diálogo y generar acuerdos, principalmente que se puedan sumar todos para promover los derechos de las juventudes”, indicó.

Posteriormente se llevó a cabo la lectura y aprobación del Acuerdo de integración de la Mesa Directiva, por el periodo de octubre de 2023 a enero de 2024, quedando como presidente Erick Omar Jiménez Campaña, vicepresidenta Aneth Michel Cornejo Martínez, secretario Luis Mauricio Pérez Bautista, prosecretaria Nitmar Sandes Sepúlveda y secretaria escrutadora Paris Renata Encinos Escobar.

En el mismo sentido, se realizó la toma de protesta a las y los integrantes del VII Parlamento de las Juventudes, quedando constituido de forma paritaria por 13 parlamentarias y 12 parlamentarios, cabe destacar que, por primera vez está conformada por jóvenes de todos los municipios del estado.

Las parlamentarias son: Alma Aricel Cantabrana Armenta, Jennifer Guadalupe Hernández Baez, Kimberly Maceda Moreno, Nitmar Sánchez Sepúlveda, Valeria Elizabeth Asencio Mendoza, Aldara Cornejo Martínez, Daniela Jazmín Villapudua Vizcarra, Arantza Carolina Zepeda López, Georgina Yulisa Avila, Francia Jackelin Zanella Villaseñor, Anette Michel Cornejo Martínez, Carla Lucía Álvarez Ibarra y Paris Renata Encinas Escobar.



“2023, Año de la Concienciación sobre las personas con Trastorno del Espectro Autista”

Los parlamentarios integrantes son: Eligio Ramírez Hernández, Luis Mauricio Pérez Bautista, Ricardo Alejandro Gómez, Hiram Ahmuk Canche Delgado, Felipe de Jesús Hernández Sandoval, Erick Omar Jiménez Campaña, Jibrán Roberto Sánchez Cazares, Antonio Adolfo Herrera Guzmán, Miramontes Alvarado, Gonzalo Martínez Ruano, Alfredo González Gómez y Luis Froylan Martínez Muñoz.

Se contó con la presencia además de la diputada presidenta, del diputado presidente del Poder Legislativo, Manuel Guerrero Luna, las diputadas Julia Andrea González Quiroz, Dunnia Montserrat Murillo López y el diputado Juan Manuel Molina García.

De igual forma se contó con la asistencia del Director general del Instituto Estatal de la Juventud, José Francisco Molina, la Presidenta de la Comisión de Participación Ciudadana y Educación Cívica, Consejera Guadalupe Flores Meza, la directora del Instituto Municipal de la Juventud de Mexicali, María Karina Zamora Inzunza, el director del Instituto Municipal de la Juventud de Playas de Rosarito, Israel Durán Natera, de la Secretaría Ejecutiva de Derechos Humanos, Itzel Ballinas Barbosa, del Concejo Fundacional de San Quintín, Alma Belén Torres, la directora del Instituto de la Mujer para Baja California, Karla Pedrín Rembao, entre otras autoridades municipales y estatales.